
りんご村だより No.1 （6月 7日） 

 

今年度の役員の紹介をします。 

 
左下から会長１０番柳沢さん、副会長１２番内山さん。 

左上から配送１３番峯村さん、会計２９番小林さん。 

  

 ５月３１日夕方から雷雨となり、午後８時から９時まではもの凄い勢いで雷が鳴ってい

ました。急激に発達した雷雨で、一番怖いのは雹ですが、案の定長野市内で、雹が

降ったとの情報がありました。八ケタ会の産地から８ｋｍ程度離れた地域でかなり大

粒の雹が降ったとの情報がありました。りんごにもかなりキズがついてしまったとのこ

とです。赤沼でも流れてきた雹があったらしく、翌日畑に出てみると雹の傷跡が数個

見つかりました。園地で状況が違うので、会の中で調査しています。 

今年は、黒星病に気を使って、今の所は見られず一安心していたのですが、こうした

被害があると、やはり油断できません。 

  

  



 
 

 

先月、変わった虹が出ていました。 

 

（会員撮影） 

  

 


